

那加三だより

那加第三小学校
学校だより
R6. 3. 22



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

見たことのない、すばらしい「6年生をおくる会」

3月6日（水）に行われた「6年生をおくる会」は、感動のあるすばらしい全校行事になりました。

6年生のみなさんは、毎朝のあいさつ運動、掃除ボランティアの呼びかけ、お昼休み歌声コンサートの実施など、笑顔があふれる那加三小にするために、学校生活が充実する取り組みをしてくださいました。それだけでなく、運動会や登下校、クラブや委員会など、多くの場面で全校のみんなに対して貢献してくださいました。「6年生をおくる会」は、すばらしいリーダーである6年生に対する感謝の気持ちがベースとなったことで、感謝の心があふれるすばらしい会になりました。

全校を巻き込んだ「6年生おくる会」を企画・運営した5年生のリーダーシップのもと、フレンドリーグループでの会（第1部）と、全校が体育館に集まる集会（第2部）が行われました。1年生、2年生、3年生、4年生がそれぞれの贈り物や発表を通して、6年生の努力を称え、感謝の気持ちを伝えました。その一つ一つに温かさやユーモアがあり、笑顔が絶えないよい時間が流れました。



最後の順番となった6年生のみなさんの呼びかけは、自分たちのしてきた努力を那加三小の伝統として託したいという思いにあふれていました。6年生のみなさんの歌声や、全校合唱の歌声がその気持ちを力強く後押しをしました。

6年生への感謝の気持ちと、6年生のみなさんの那加三小への愛を感じる、すばらしい「6年生をおくる会」になりました。すばらしい行事を創ることができる那加三小の子どもたちを誇りに思います。

6年生のみなさん、本当に那加三小を大切にしてくれてありがとう。そして、ご卒業おめでとう。

（文責 校長 加藤浩幸）